



Sei ein Weltmeister !!!

Zwei Weltrekordversuche zum Weltkindertag am 20.09.2014

Wir suchen Dich! - Für zwei Weltrekordversuche in der Gummersbacher City.

Wir brechen den Guinness Weltrekord im "Largest Macarena dance" und stellen einen eigenen Weltrekordversuch mit dem „Größten wendbaren und lebendigen Ballsportrikot“ auf. Dabei werden wir alle zusammen am 20.09. Macarena tanzen und mit vorgefertigten Plakaten (Pixel) das Trikot der Deutschen Nationalmannschaft der WM 2014 sowie das Trikot des VfL Gummersbach vor der Hauptbühne darstellen.

Jeder kann mitmachen. Lerne den Tanz Macarena in 3 Minuten. Das Dance Tutorial und die Anmeldung findest Du unter www.weltkindertag-gummersbach.de
Wir brauchen Eure Hilfe um den Rekord zu knacken!